

Ihre Spende hilft bedürftigen Menschen in unserem Viertel

- unbürokratisch
- schnell
- diskret
- ohne Abzug von Verwaltungskosten

selbstverständlich erhalten Sie eine Spendenquittung  
(bitte Adresse angeben)

#### Spendenkonto:

Katholische Kirchengemeinde St. Severin  
Sparkasse Köln/Bonn  
IBAN: DE86 3705 0198 0001 9720 41  
BIC: COLSDE33  
Stichwort: Spende Caritas

Möchten Sie sich engagieren? Sprechen Sie uns an!

#### Kontakt:

E-Mail: [caritas@st-severin-koeln.de](mailto:caritas@st-severin-koeln.de)  
Tel.: 0221 93 18 42-0 (Pfarrbüro)  
[www.st-severin-koeln.de](http://www.st-severin-koeln.de)

# Notwendig

Caritas und soziales Engagement  
in St. Severin

Caritas-Sonntag 18.09.2022



# Vielfältig und bunt ist das soziale Engagement in unserer Gemeinde.

- **Geburtstagsbesuche** bei Seniorinnen und Senioren in unserer Gemeinde – etwa 700 im Jahr, dazu postalische Glückwünsche



- **Finanzielle Unterstützung** und/oder praktische Hilfen leisten wir für 70 – 80 Menschen im Jahr (Familien, Kinder, junge Erwachsene, alte Menschen)

- **Sozialsprechstunde** – mehr als 200 Beratungen im Jahr für Menschen in sozialen Notlagen führt Dipl. Sozialpädagogin Elisabeth Grumfeld



- **Hilfen für Menschen in der Ferne** – der Erlös aus dem Verkauf fair gehandelter Produkte fließt in Projekte in Ghana; eine Kinderschutzeinrichtung in Peru wird unterstützt

- **Nachtcafé** – wir beteiligen uns an der Initiative, Übernachtung für obdachlose Menschen in der Winterzeit anzubieten



- **Tafel-Ausgabe** – Lebensmittelausgabe für bedürftige Menschen – in ökumenischer Verantwortung gemeinsam mit der Kartäuserkirche



- **Unterstützung** von caritativ tätigen Einrichtungen in unserer Gemeinde: Johanneshaus, Vringstreff und Kinder- und Jugendzentrum Elsaßstraße

- **Begleitung, Unterstützung** und praktische Hilfen für geflüchtete Menschen



- **Verteilung** von annähernd 50 Weihnachtspaketen des Rundschau-Alternhilfswerks an bedürftige Seniorinnen und Senioren in der Gemeinde

- **„Keiner geht allein“** – Wir begleiten sogenannte einsame Beerdigungen. Wir engagieren uns in der Initiative zur würdigen Bestattung obdachloser Menschen.

